

## INACAP Sede Coyhaique supera los 450 estudiantes nuevos matriculados en su Proceso de Admisión 2026

INACAP Sede Coyhaique continúa fortaleciendo su compromiso con la formación técnico-profesional en la región, alcanzando más de 450 estudiantes nuevos matriculados en sus programas de estudio durante el actual Proceso de Admisión 2026.

Esta cifra refleja la pertinencia de las carreras impartidas, así como la confianza de la comunidad en una institución que aporta al desarrollo regional, al empleo y a la movilidad social, especialmente en territorios como la Región de Aysén, donde la educación técnico-profesional cumple un rol clave para responder a las necesidades productivas y sociales.

La Encargada de Admisión de INACAP Sede Coyhaique, Ignacia Moreno, destacó que “como sede estamos muy felices, porque una vez más los



estudiantes de la Región de Aysén han preferido nuestra casa de estudios para cumplir sus sueños de convertirse en profesionales y aportar a la comunidad cuando egresen y se titulen.”

Asimismo, INACAP Coyhaique recuerda que aún quedan cupos disponibles en distintas áreas de estudio para quienes deseen iniciar su trayectoria en la Educación Técnico Profesional este 2026.

Las y los interesados pueden realizar consultas

y recibir orientación a través de nuestras redes sociales Instagram: @inacapcoyhaique o acercarse directamente a la sede ubicada en Las Violetas #171, Coyhaique, en horario de lunes a viernes de 09:00 a 18:00 horas.

El Proceso de Admisión se extiende hasta marzo, y no es necesario haber rendido la PAES para matricularse.